

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. IX^e

1 NOVEMBRE 1910

No. 21

SOMMAIRE—Protestations contre le maire de Rome—Sa G. Mgr l'Arch. vê-
que dans la Saskatchewan—L'enseignement bilingue dans Ontario—La
population catholique du nouveau diocèse de Régina—Le dernier ouvrage
du R. P. Morice, O. M. I.—La question des langues en Belgique—Pèle-
rinage au Fort St-Charles—Lettre d'un Catholique manitobain Les Che-
valiers de Colomb et l'enseignement bilingue—Les Petits-Frères de Marie
au Collège de Saint-Boniface—Bénédiction de la cloche du couvent de
Sainte-Azathe—Pour les Rithènes—Ding ! Ding ! Dong !

PROTESTATIONS CONTRE LE MAIRE DE ROME.

Le 20 septembre le juif et franc maçon Nathan, maire de Rome, a prononcé des paroles impies et blasphématoires contre Notre-Seigneur Jésus-Christ et son vicaire, sur la terre, le Souverain Pontife. Sa Sainteté a aussitôt protesté par une lettre publique adressée à l'Éminentissime Cardinal Vicaire de Rome. Le mouvement de protestation s'est répandu par tout l'univers catholique et les trois cent millions de fidèles ont vivement ressenti l'injure du juif Nathan, qui s'est constitué le porte-parole des loges maçonniques.

L'assemblée de protestation la plus imposante, qui ait été tenue à notre connaissance, est celle des Catholiques de Montréal. Dimanche soir le 16 octobre, 25 000 personnes réunies au Champ de Mars, clamaient leurs protestations indignées, sous la présidence de leur Archevêque. Des discours furent prononcés par S. G. Mgr Bruchési, l'hon. Jérémie Décarie, ministre provincial, le maire Guérin, le Dr Séverin Lachapelle, ancien zouave pontifical, et Henri Bourassa, député.

Après les discours, Mgr l'Archevêque lut à la foule le télégramme suivant qu'il adressa au Cardinal Merry del Val.

À SON ÉMINENCE LE CARDINAL MERRY DEL VAL, ROME:

Population catholique de Montréal réunie en immense assemblée, composée de toutes les classes de la société, proteste vigoureusement contre le brutal discours du maire de Rome.

L'odieux blasphème contre le Christ, son évangile et son Eglise,